
１ 公営住宅政策の今後の考え方について

 ① 住環境整備と建替計画について

 ② 福栄地区におけるシルバーハウジングの考え方に

　　ついて

２ 基金制度のあり方について

 ① 青少年育成支援について

３ 低所得者への生活支援について

 ① 水道，下水道料金の減免措置について

４ 市民プールについて

 ① 利用者への安全対策について

１ 愛真ホームの運営について

 ① 施設の老朽化対策について

 ② 生活環境改善について

２ 災害時要援護者の避難対策について

 ① 「災害対策基本法改正案」成立を受けて

　 ア 要援護者の名簿作成義務付けについて

　 イ 福祉避難所の普及・整備について

３ 冬期間の安全・安心確保について

 ① 除雪対策の取り組みについて

 ② バス停の安全確保について

４ 児童・生徒の学力について

 ① 基礎学力低下について

５ いじめ対策について

 ① 悪ふざけ行為について

１ 安心して暮らせるまちづくりについて

 ① 医療環境について

　 ア 市立病院における診療科の休診時対応について

 ② 生活環境について

　 ア 庁舎内自家発電装置の設置について

２ 教育行政について

 ① 食物アレルギー対策について

　 ア 自己注射薬（エピペン）について

 ② 青少年基金について

　 ア 積立と運用について

３ ８ 北 市 勲

２ ６ 五十嵐 美知

１ ２ 太田 常美
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１ 社会福祉について

 ① 国の生活保護費の減額決定に伴う影響について

２ 教育行政について

 ① 教員のメンタルヘルスについて

 ② 学校通学者への助成の考えについて

　 ア 高校通学者について

　 イ 小中学校通学者について

 ③ 地域と廃校施設の利活用について

１ 自然エネルギーを取り入れたまちづくりのあり方

　 について

 ① 市民との情報共有について

 ② 企業との連携体制について

２ さらなる地域活性化の取り組みについて

 ① 特徴のある情報発信について

　 ア 市内出入口の看板設置の見直しについて

　 イ 市をＰＲするためのゆるキャラの起用について

 ② まちなか交流人口の拡大推進について

　 ア 空き地の活用について

　 イ 宿泊施設の可能性について

３ 市全体の景観づくりについて

 ① 空き家屋の管理状況と今後の対応について

 ② ごみのないまちづくりの推進について

１ 消防の広域化について

 ① 消防職員の身分等について

２ 民間跡地について

 ① 現在の利用状況について

 ② 除雪の雪置き場としての利用について

 ③ 民間除雪事業者との連携について

３ 遊休施設の活用について

 ① 介護予防施設としての活用について

４ 文化施設について

 ① 文化施設の充実化について

５

向井 義擴

３ 植村 真美

４ ４ 竹村 恵一

６ １
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